



小型ポンプの部優勝：中央分団



ポンプ自動車の部優勝：中央分団

④ 日頃の訓練の成果を披露！ 町消防団操法大会

7月6日（日）、大丸運動公園において、『平成26年度大崎町消防操法大会』が開催されました。

この大会は、昼夜、地域の消防活動に従事している消防団員が、日頃の訓練の成果を発表し、消防操法技術の向上と士気高揚を図ることにより、地域防災体制の強化に役立てることを目的として、隔年で行われています。

小型ポンプの部に6分団、ポンプ自動車の部に3分団が出場し、日頃の訓練の成果の披露とともに、各分団とも優勝をめざして、競技が行われました。

小型ポンプの部およびポンプ自動車の部で優勝した中央分団は、7月27日（日）に志布志市で行われた『曾於支部操法大会』に町代表として出場しました。

【大会結果】

	小型ポンプの部	ポンプ自動車の部
優勝	中央分団	中央分団
2位	中沖分団	菱田分団
3位	菱田分団	野方分団

③ 卒業生と地域が運動会！立小野地区

6月28日（土）、旧立小野小学校（現：介護付き有料老人ホーム『エコルたちお野』）において、運動会が行われ、卒業生や地域の方々ら約40名が参加しました。

これは、地域の方々と楽しくふれ合える行事を開こうと思いから、昭和45年（1970年）の卒業生と当時の担任、大迫亨さん（志布志市在住）が初めて企画したものです。

当時の卒業生21名のうち、神奈川県、愛知県、大阪府、福岡県からの帰省者を含む7名と大迫さんら当時の教職員4名や地域の方々も加わり、二人三脚や輪投げ、ロケット発射など13種目が行われ、体育館全体が和やかな雰囲気になりました。

卒業生らは、「卒業以来43年振りの学校で、懐かしく、そしてとても楽しかったです。」と話され、最後に閉校記念行事実行委員長だった外園繁さん（曲）が、「来年以降も開催してほしい。次はもっと地域の方々を集めたいと思います。」と述べられました。